

candidato a #Alcalde de León

León, 5 de marzo de 2015

## **Diez recuerda al aspirante Silván que más de 21.200 trabajadores han sufrido un ERE en cuatro años de Gobierno del PP**

- **El candidato socialista critica los índices de recuperación que ve el consejero: "Al ritmo actual el paro tardará 65 años en recuperarse en León"**
- **Diez apunta que lamentablemente las empresas de "León no tienen quien las defienda"**
- **El portavoz del PSOE pide recordar al millar de trabajadores despedidos en estos días antes de hablar de salida de la crisis y crecimiento económico**

El candidato socialista a la Alcaldía de León recordó al aspirante popular, Antonio Silván, que más de 21.200 trabajadores de la provincia de León han sufrido un Expediente de Regulación de Empleo en los cuatro años de Gobierno del PP. "Estas cifras nos alejan muchísimo de la pista de despegue de la recuperación que ve el consejero. Espero que explique dónde ve la recuperación cuando se reúna con los trabajadores de la Everest, de la Hullera, de RMD, de Nemo, de Traita, más de un millar de trabajadores despedidos en los últimos días o pendientes de la aprobación de un ERE", subrayó Diez.

Diez destacó que según las estadísticas del Ministerio de Trabajo, subsecretaría de Empleo, el pasado año sufrieron un ERE 3.265 trabajadores en la provincia de León. "Nos han vendido que se ha reducido el número de afectados, y es verdad. Ya no quedan empresas que se acojan a ERES tras cuatro años de expedientes continuos". En este contexto Diez explicó que desde 2011, más de 21.000 trabajadores han pasado por esta situación y recordó que en 2013, tras

## Candidato a #Alcalde de León

la aprobación de la reforma laboral, casi quinientas empresas se acogieron a esta figura que afectó a 7.410 empleados, el récord histórico de expedientes.

El portavoz socialista reprochó al consejero que sus estancias en Valladolid le han hecho perder la perspectiva de la situación en León por lo que necesitará un aterrizaje antes del 24 de Mayo para saber a qué se enfrenta. "Habla el consejero de recuperación económica con las cifras del paro. Al ritmo actual de recuperación, 57 empleos en un mes, León tardará exactamente 65 años en acabar con la lista de desempleo. Creo que con estos datos hablar de recuperación es un insulto a los desempleados, las personas sin prestaciones e, incluso, a los trabajadores precarios", dice Diez.

El candidato socialista matizó que quizá el consejero, tan acostumbrado a ellos durante dos décadas, sigue mirando los datos de Valladolid. "Le ha pillado tan por sorpresa su nombramiento para la Alcaldía de León que consulta datos equivocados. En Valladolid el pasado mes de febrero se redujo el paro en 569 personas; en León, en 57. Allí se recupera empleo porque hay subvenciones de la Junta, aquí no porque de las subvenciones a la automoción no viven las empresas de León", recalca.

Por eso, Diez lamentó que León no tenga quien la defienda. Criticando así las palabras del Presidente de la Federación Leonesa de Empresarios quien habla también de recuperación pero asegura que tiene que ser lenta y paulatina. "La recuperación tiene que llegar ya, se tiene que crear empleo y empleo estable. No es posible que desde el PP o desde la patronal se defiendan estas situaciones que no solo son consecuencia de la crisis, son también consecuencia del interés empresarial en poder hacer contratos fuera de convenio, temporales y, en algunos casos, rozando la esclavitud", apunta Diez rotundo.